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ICÓ

Icó recebe R$ 6,5 milhões para construção 
de casas e obras de pavimentação

Prefeito Dr. Barreto sorteia a 21º casa 
em comemoração ao dia das mães pelo 
6º ano seguido

Administração Municipal inicia a 
pavimentação asfáltica da Serra dos 
Batistas

PARAMBU

Câmara de Vereadores acata denúncia 
de infração político-administrativa 
contra o Prefeito de Tauá

TAUÁ

GRANJA

MOMBAÇA

Granja passa a contar com equipes do 
BPRaio e vídeo-monitoramento

Batalhão do Raio é instalado em 
Mombaça
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Editorial

Mais uma excelen-
te novidade para 
a saúde do mu-

nicípio de Pedra Branca, 
foi iniciada o atendimento 
médico noturno em alguns 
PSFs do município, entre 
eles: PSF centro na sede 
do município, PSF de Mi-
neirolândia, PSF do Bairro 
Santa Úrsula e PSF do dis-
trito de Capitão-mor.

O serviço vem para 
ofertar mais qualidade 
de saúde aos Pedrabran-
quense, pois o atendi-
mento passa a ser des-
centralizado do Hospital 
Municipal, no intuito que 
outros PSFs em outras 
localidades, além das ci-
tadas, também passem a 
ofertar o serviço, porém 
já é um grande passo 
rumo a melhorias em uma 
área tão complexa como 

PSFs do município com atendimento noturno

Cidades com mais 
de 30 mil habitan-
tes receberão po-

liciamento do Raio (Ron-
da de Ações Intensivas e 
Ostensivas) e sistema de 
videomonitoramento por 
câmeras de segurança 
a partir deste ano, con-
forme anunciado pelo 
governador Camilo San-
tana, na terça-feira (5). 
Os municípios do estado 
com população acima de 
50 mil habitantes já re-
cebem os equipamentos.

“Estamos em fase de 
planejamento em instalar 
videomonitoramento em 
cidades entre 30 mil e 50 
mil habitantes, que são 
ferramentas importantes 
de combate ao crime. 
Numa segunda fase tere-
mos também o batalhão 
do Raio, vamos começar 

Pedra Branca será uma das cidades a receber 
o BPraio e Sistema de Videomonitoramento

ainda neste ano”, afirmou 
Camilo, em vídeo trans-
mitido pelo Facebook.

Ainda conforme o go-
vernador, as cidades Bre-
jo Santo, Santa Quitéria, 
Parambu são os “municí-
pios piloto” com popula-
ção entre 30 mil e 50 mil 
habitantes que recebem o 
reforço na segurança ain-
da neste ano. As câmeras 
de videomonitoramento 

podem identificar pre-
sença humana mesmo sob 
estrutura como casas ou 
árvores. Elas são utiliza-
das para prevenir crimes 
e identificar infratores.

A conquista do Bata-
lhão do Raio e também 
do sistema de videomoni-
toramento para o municí-
pio de Pedra Branca, é o 
fruto da parceria entre o 
Prefeito Antônio Gois e o 

governador Camilo San-
tana. O Prefeito vem tra-
balhando incansavelmen-
te para buscar o melhor 
possível para a segurança 
do município, e agora 
através de suas solicita-
ções mais uma grande 
conquista para a seguran-
ça de Pedra Branca, fruto 
do trabalho e dedicação 
de quem administra com 
responsabilidade.

a saúde de nosso País. 
Essa é uma ação da Se-
cretaria de Saúde do mu-
nicípio, que contou com o 

total apoio e suporte do 
prefeito Antônio Gois, e 
se Deus quiser mais con-
quistas virão. Na imagem 

as informações do dia, 
horário e PSFs, que já 
disponibilizam do atendi-
mento médico noturno. 

Ciro Gomes e a luta contra Bolsonaro
A luta para tirar Bolsonaro do segundo turno das eleições 

de 2018 deve ser um dos eixos de todas as correntes da es-
querda brasileira. Quem pensa que a luta contra Bolsonaro é 
somente uma luta eleitoral se engana. O combate contra os 
neofascistas não se reduz à arena eleitoral. A paralisação dos 
caminhoneiros deixou claro que a disputa contra a extrema-di-
reita veio para ficar. Ela é uma batalha em todas as frentes.

Mas, quando ainda temos quatro meses de luta pela frente, 
tem crescido uma corrente de opinião que considera, precipi-
tadamente, que este combate já estaria esgotado. Como se 
fosse já fosse possível prever que Bolsonaro estará no segundo 
turno. Essa hipótese existe, e merece ser considerada, seria-
mente, mas não é mais do que uma hipótese. Nenhuma batalha 
termina antes que acabe. A pior derrota é a derrota sem luta.

Não é por outra razão que podemos acompanhar, nos lo-
cais de trabalho e estudo, nas redes sociais e nas conversas 
entre os ativistas, uma ansiedade por uma candidatura única 
de esquerda, ainda antes do primeiro turno. O medo daqui-
lo que Bolsonaro representa alimenta a expectativa de que 
só uma candidatura de centro-esquerda poderia derrotá-lo. É 
este alarmismo que explica a pressão pelo apoio a Ciro Gomes.

Apoiar Ciro Gomes desde o primeiro turno significa ter-
ceirizar a luta contra Bolsonaro. Uma tarefa que Ciro Gomes, 
retoricamente, aceita, mas não pode cumprir. Não se luta 
contra Bolsonaro com ofensas pessoais. Isso é infantil. Só fa-
vorece a consolidação das relações de uma parte de sua base 
eleitoral. A luta contra Bolsonaro é uma luta política. Luta 
política não se faz com insultos, mas com propostas, com 
um programa. São as propostas concretas que podem separar 
Bolsonaro de uma parcela do eleitorado. Propostas como a 
redução da jornada de trabalho sem redução salarial, para 
que haja emprego para todos. Propostas como a elevação do 
salário mínimo, tendo como referência o piso de R$ 4.000,00 
do Dieese. Propostas como a anulação da PEC do Teto dos 
Gastos, a anulação da reforma trabalhista, o fim da lei das 
terceirizações, e tantas outras.

Ciro Gomes não tem as mãos livres para o fazer. Não pode 
fazê-lo por, pelo menos, quatro razões profundas. Primeiro, por-
que nada é mais funcional para Ciro Gomes que o pânico de que 
Bolsonaro já está no segundo turno, e só ele pode atrair os votos 
da direita e da esquerda necessários para derrotá-lo; segundo, 
porque o lugar de disputa da candidatura Ciro Gomes é o espaço 
do centro, portanto, necessariamente, dialogando com a classe 
média contra a esquerda, que representa, em primeiro lugar, o 
impulso da mobilização popular; terceiro, porque defende um 
programa de ajuste fiscal calibrado para desbloquear o mercado 
interno, e precisa se diferenciar no primeiro turno de Alckmin, 
não de Bolsonaro; e quarto, porque articula alianças com dissi-
dentes da base política de sustentação de Michel Temer, como 
Benjamim Steinbruch e PSB, além de flertar com Maia, o DEM e 
o centrão, portanto, piscando para direita.

Esta tarefa deve ser assumida, em primeiro lugar, pelas 
candidaturas de esquerda. Devemos ter muito cuidado com a 
ideia do senso comum de que “quem tem juízo vota no mal 
menor”. Ou seja, deveríamos colocar a mão no nariz, e votar 
para nos protegermos do mal “maior”.
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A Câmara dos De-
putados apro-
vou um projeto 

de lei que permite que 
avô ou a avó de recém-
-nascidos possam gozar 
de uma licença do tra-
balho quando o pai da 
criança não for conhe-
cido, a fim de dividir os 
cuidados com a mãe.

A redação final da 
proposta aprovada de-
finiu que a nova licen-
ça substituirá a licen-

A Secretaria de 
Agricultura e 
Pecuária de 

Parambu esteve no dia 
6 de junho na cidade 
de Sobral na unidade 
da EMBRAPA Caprinos 
e Ovinos aonde foi 
realizado um dia de 
campo com criadores 
e técnicos que tratou 
especificamente sobre 
segurança alimentar 
para os rebanhos do 

Genecias comenta aprovação da licença para avós 
quando pai for desconhecido

ça-paternidade e terá 
o mesmo período, de 
cinco dias contando a 
partir do dia seguinte 
do parto.

“O objetivo desse 
projeto de lei é assegu-
rar que a parturiente, 
em um momento sen-
sível de cuidado com a 
própria saúde e com a 
do bebê, tenha alguém 
para lhe acompanhar e 
auxiliar nos primeiros 
dias após o nascimento 

do filho”, disse Gene-
cias Noronha, que foi 
de acordo com a reda-
ção final.

A proposta teve a 
adesão de governo e 
oposição. Em apoio 
ao projeto, a depu-
tada Maria do Rosário 
ressaltou que 10% das 
crianças que nascem 
no Brasil tem pai des-
conhecido. “Não temos 
uma paternidade res-
ponsável”, afirmou.

PARAMBU

Secretaria de Agricultura de Parambu participa 
de Capacitação na EMBRAPA de Sobral

Administração Municipal inicia a pavimentação 
asfáltica da Serra dos Batistas

Foi iniciada na 
manhã do dia 5 
de junho, a pavi-

mentação asfáltica da 
estrada que liga a Ser-
ra do Meio a ladeira da 
Pedra Cortada.

A estrada que já 
conta com pavimenta-
ção poliédrica, ganha 
o maior benefício que 
uma estrada pode ga-
nhar, o asfaltamento.

Segundo o Secre-
tário de Infraestrutu-
ra Antão Roques, que 
está acompanhando o 
inicio da obra, os in-
vestimentos na região 
Serrana de Parambu, 
chegam a 12 milhões 
de reais e tem bene-

ficiado centenas de 
famílias.

A administração Pa-
rambu Cada Vez Me-
lhor, reconhece a im-
portância do Deputado 
Federal Genecias No-
ronha, para alavancar 
estes recursos fede-
rais, na oportunidade 
que também destaca 
as ações da Deputada 
Aderlania Noronha a 
nível estadual.

Os investimentos na 
região serrana de Pa-
rambu, têm melhorado 
consideravelmente a 
condição de vida dos ser-
ranos, população conhe-
cida pela vocação para 
o  trabalho e produção.

semiárido. Muito se 
discutiu sobre forra-
geiras potenciais para 
o semiárido, consórcio 
de forrageiras anuais 
e perenes, produção 
e custo de silagem e 
ferramentas de asses-
soramento para siste-
mas de produção agro-
pecuária.

Foi um momen-
to muito rico para os 
técnicos da Secretaria 

de Agricultura e Pecu-
ária que aprimoraram 
os seus conhecimen-
tos e irão repassar 
para os criadores do 
município.

Estiveram presen-
tes nesse evento o 
Secretário de Agricul-
tura e Pecuária Wan-
demberg Costa e os 
técnicos Júnior No-
ronha, Rangel Mota e 
Marciel Freire.
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Com os votos de 2/3 
dos vereadores, a 
Câmara Municipal de 

Tauá acatou uma denúncia 
por infração político-admi-
nistrativa contra o prefeito 
Carlos Windson, na sessão 
ordinária do dia 11 de junho.

A denúncia contendo 405 
páginas foi protocolada na 

Sabe aquela estratégia 
de vendas muito uti-
lizada pelas empre-

sas que usa telefonemas, 
e-mails e mensagens de 
celular e que muitas ve-
zes causa aborrecimento? A 

Câmara de Vereadores acata denúncia de infração 
político-administrativa contra o Prefeito de Tauá

Secretaria da Casa na última 
segunda-feira, 04, pelo sr. 
Altair Feitosa Júnior, e não 
foi votada naquela ocasião 
devido a uma liminar conce-
dida pela Justiça de Tauá em 
Mandado de Segurança im-
petrado pelos vereadores, 
Alaor Mota e Edyr Mota. Na 
mesma noite, outra liminar 

foi concedida ao prefeito 
Carlos Windson suspendendo 
a apreciação do pedido de 
afastamento.

CÂMARA RECEBE DE-
NÚNCIA E FORMA COMISSÃO 
PROCESSANTE

Na sessão do dia 11, após 
um demorado debate entre 
os vereadores de situação e 

oposição, a denúncia foi lida 
no plenário e logo depois, 
cumprindo o Decreto-lei Nº 
201/67, o Presidente Luis 
Tomaz colocou a matéria 
em votação. Por 10 votos a 
favor e 4 contra, a denúncia 
foi acatada.

Votaram pelo recebimen-
to da denúncia os vereado-
res, Marco Aurélio, Williana 
Bezerra, Ronaldinho Feitosa, 
Antonio Coutinho, Valdemar 
Jr., Felipe Viana, Chico Neto, 
Argentino Tomaz, Vony Sousa 
e Fátima Veloso. Já os verea-
dores, Alaor Mota, Edyr Mota, 
Fátima Guedes e Wellington 
Jr. votaram contra o recebi-
mento da denúncia.

Em seguida, por sorteio, 
foram escolhidos os inte-
grantes da Comissão Pro-
cessante que irá investigar 
as denúncias apresentadas. 
Os vereadores Argentino 

Tomaz, Fátima Guedes e 
Williana Bezerra pediram 
para não participar do sor-
teio e Luis Tomaz por ser o 
Presidente, também não foi 
incluído.

Foram sorteados os vere-
adores, Valdemar Jr., Chico 
Neto e Alaor Mota. Logo de-
pois, os vereadores sortea-
dos se reuniram para definir 
as funções de cada um na 
Comissão. O presidente será 
o vereador Alaor Mota, o re-
lator, Valdemar Jr. e Chico 
Neto, membro.

PRÓXIMOS PASSOS
A Comissão Processante 

terá um prazo de até 5 dias 
para notificar o prefeito Car-
los Windson sobre a denún-
cia e pedir a apresentação 
de sua defesa e indicação de 
testemunhas, num prazo de 
até 10 dias, para os traba-
lhos serem iniciados.

DENÚNCIA
A denúncia recebida 

pela Câmara Municipal irá 
apurar possíveis irregulari-
dades e superfaturamento 
de até 96% na aquisição 
de produtos destinados a 
merenda escolar, em com-
paração aos preços prati-
cados no comércio local; 
contratação sem licitação 
de empresa para gerenciar 
o transporte escolar; gas-
tos com pessoal superiores 
ao limite estabelecido pela 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal(teto máximo é 54% e 
Prefeitura chegou a gastar 
67%); pagamento de vales 
de combustíveis de mem-
bros da comissão de transi-
ção em 2016 efetuados no 
primeiro ano da gestão Car-
los Windson, dentre outras.

Fonte: 
Blog do Wilrismar

CEARÁ

CAMARA DE TAUA 

Lei de Odilon Aguiar permite consumidor a cadastrar seu 
nome em lista Antimarketing

Deputado Domingos Neto se reúne com a FIEC
O líder da bancada do 

PSD na Câmara Fe-
deral, deputado Do-

mingos Neto, se reuniu com 
representantes da Federa-
ção das Indústrias do Estado 
do Ceará (FIEC). Ele atendeu 
ao convite do presidente em 
exercício da entidade, Ale-
xandre Pereira.

Na pauta do encontro 
estava a discussão sobre 
o Fundo Constitucional de 
Financiamento do Nordeste 
(FNE) com o objetivo de fo-
mentar o desenvolvimento 
das empresas da Região e 
estimular o crescimento das 
indústrias com a geração de 
emprego e renda.

partir da Lei n° 16.497, de 
19 de dezembro de 2017, 
conhecida como Lei Anti-
marketing, de autoria do 
deputado estadual Odilon 
Aguiar (PSD), quem não 
quiser receber esse tipo de 

propaganda poderá solicitar 
o bloqueio de ligações tele-
fônicas, SMS e e-mail. Para 
isso, basta cadastrar os da-
dos no site do Ministério Pú-
blico do Ceará (www.mpce.
mp.br/decon e clicar no 
item “Sistema de Bloqueio 
de Marketing”). Essa ferra-
menta foi apresentada pelo 
Decon dia 12 de junho, na 
Assembleia Legislativa.  

“Sabemos do transtorno 
que essas ligações vêm nos 
causando, tornando essa 
relação de fornecedor e 
consumidor bastante des-
gastante. Com o bloqueio, 
poderemos selecionar o tipo 
de oferta que queremos re-
ceber sem que isso seja fei-
to de forma abusiva”, escla-

receu Odilon Aguiar. Para a 
secretária-executiva do De-
con-CE, Ann Celly Sampaio, 
que apresentou o Sistema, 
a ferramenta beneficia tan-
to fornecedores como con-
sumidores. “O consumidor 
só receberá ofertas que lhe 
interessam e o fornecedor 
poderá direcionar melhor 
o seu público, evitando até 
a antipatia de um cliente 
em potencial”, explicou. 
O cadastro no sistema será 
válido por um ano. Ao final 
desse período, o sistema 
enviará alerta para o e-mail 
do usuário informando a ne-
cessidade de revalidação do 
cadastro.

A partir desse cadastro 
fica criada uma listagem e 

fica vedado ao fornecedor 
apresentar ofertas comer-
ciais por meio de marketing 
direto ativo ao consumidor 
listado (SMS, e-mail e te-
lefonemas). O não cumpri-
mento do disposto na maté-
ria acarretará em infração 
no valor de 100 Unidades 
Fiscais do Estado do Ceará 
(UFIRCe’s) - equivalente a 
R$ 393,00 -, por cada consu-
midor incluído na listagem 
e que mesmo assim receba 
oferta comercial. Os valo-
res arrecadados em decor-
rência da multa estipulada 
serão revertidas em favor 
do Fundo de Defesa dos Di-
reitos Difusos do Estado do 
Ceará (FDID). No entanto, 
em caso de acordo entre o 

fornecedor e o consumidor 
lesado, a penalidade admi-
nistrativa fica extinta.

De acordo com a lei, con-
sidera-se marketing direto 
ativo a estratégia de vendas 
que consiste em estabelecer 
interação entre fornecedor 
e consumidor, independen-
temente da vontade dele, 
com o objetivo de oferecer 
produtos e serviços. O De-
con-CE será o responsável 
para manutenção dessa lis-
ta. O projeto não inclui as 
entidades sem fins lucrativos 
e de caridade que utilizem o 
marketing direto como meio 
de receber doações. A lei 
veio para regulamentar a Lei 
15.111 de 2012, que trata do 
marketing direto.

“É muito importante ouvir 
as demandas do setor produ-
tivo para, consequentemen-
te, buscar melhorias para o 
Ceará e todo o Nordeste. O 
principal ponto da reunião foi 
estimular o fortalecimento 
das empresas e, sobretudo, 
a criação de mais postos de 
trabalho para o Nordeste”, 
ressaltou Domingos Neto.

Durante a reunião, Ale-
xandre Pereira destacou a 
importância de realizar uma 
reunião com um líder de 
bancada na Câmara Federal. 
“É importante dialogar pro-
postas para o setor produti-
vo com um representante de 
um grande partido e, neste 

caso, temos um cearense, 
uma pessoa do Nordeste, 
para apresentarmos propos-
tas”, disse o presidente em 
exercício.

Participaram também do 
encontro os vice-presiden-
tes da FIEC, Hélio Perdigão 
e Roberto Sérgio; Sérgio 
Lopes (chefe de gabinete e 
de relações institucionais); 
Carlos Prado (Nordeste For-
te), Affonso Tabosa (assessor 
parlamentar FIEC/CNI), Fir-
mo de Castro (consultor da 
entidade e ex-deputado fe-
deral) e os empresários Ivo 
Dias, Monteiro Neto, Bruno 
Perdigão, Carlos Fujita Jr e 
Rafael Saldanha.
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Na manhã do dia 
07, em Fortale-
za, após apurado 

os votos de um colegia-
do de jurados e de in-

Na noite do dia 
09, o Ginásio Mu-
nicipal foi palco 

do evento em alusão ao 
Dia das Mães realizado 
pela Prefeitura.

De acordo com a Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Social, Econômico 
e do Trabalho, respon-
sável pela ação, cerca 
de mil e setecentas ma-
mães, da sede e dos dis-
tritos, participaram do 
evento. Elas assistiram a 
apresentações artísticas, 
jantaram, dançaram ao 
som da sanfona de Már-
cio Diniz, ganharam pre-
sentes e se encheram de 

Deputada Ader-
lânia Noronha e 
Governador Ca-

milo Santana lado a lado 
em liberação de novas 
Areninhas

A deputada estadual 
Aderlânia Noronha (SD) 
participou, ao lado do go-
vernador Camilo Santana 
(PT), da assinatura de 
autorização para início 
das obras de construção 
de Areninhas em diversos 

Prefeitura realiza grande 
evento em comemoração 
ao Dia das Mães

municípios do Ceará. A 
solenidade aconteceu na 
noite do dia 11.

“É brilhante essa ini-
ciativa do governador de 
investir em espaços onde 
nossos jovens podem ocu-
par, de forma saudável, 
seu tempo e desfrutar de 
momentos de lazer. Agra-
deço, de forma especial, 
por atendido nosso plei-
to, priorizando os muni-
cípios de Arneiroz, Inde-

pendência e Parambu”, 
disse a deputada.

Aderlânia esteve 
acompanhada dos prefei-
tos Edgar Monteiro (Ar-
neiroz), Valdir (Indepen-
dência), Bessa (Quixeré), 
Góis (Pedra Branca), Dr. 
Barreto (Quiterianópo-
lis). Também estiveram 
presentes os vice-prefei-
tos Valdecy Coelho (Novo 
Oriente) e Júnior Noro-
nha (Parambu).

Internautas e um colegiado de jurados escolhem 
os 35 melhores prefeitos do Ceará 2017/2018

SOLONÓPOLE

Prefeitura realiza grande evento em comemoração 
ao Dia das Mães

expectativa no momento 
mais aguardado: o sor-
teio de brindes. Apro-
ximadamente 60 itens 
foram sorteados, entre 
eles, geladeira, fogão, 
tanquinho de lavar rou-
pa, entre outros artigos 
para casa e beleza da 
mulher.

A fábrica Neoruber 
Calçados fez a doação de 
sandálias personalizadas 
para cada uma das parti-
cipantes. “Ficamos emo-
cionados com a doação 
da Neorubber. Só temos a 
agradecer pelo apoio que 
sempre dá a esses even-
tos e por proporcionar 

alegria as nossas mães”, 
destacou o prefeito We-
bston Pinheiro.

Muito aplaudida, a 
primeira-dama e secre-
tária Dárcia Pinheiro 
agradeceu a presença 

das mães e dos profissio-
nais envolvidos na ação. 
“Estou muito feliz em 
ver que esta linda festa 
cresce a cada ano. Es-
pero que vocês gostem, 
se divirtam e façam va-

ler o trabalho que foi 
feito com muito amor 
pelos profissionais da 
secretaria. Aproveito a 
oportunidade para pa-
rabenizar toda a equi-
pe, está impecável”. A 

Festa das Mães também 
contou com a presença 
dos deputados Danilo 
Forte e Agenor Neto, 
além de vereadores, se-
cretários e demais lide-
ranças políticas.

ternautas, foi declarado 
pela PPE Eventos a esco-
lha dos melhores prefei-
tos do Estado do Ceará 
2017/2018. 

A promoção que tem 
à frente o publicitário 
Roberto Farias, da PPE – 
Publicidade, Promoções 
e Eventos, chega à sua 

31ª edição, com bastan-
te credibilidade em todo 
o estado.

A apuração dos vo-
tos foi realizada na As-
sembleia Legislativa do 
Estado do Ceará, sendo 
presidida pelo radialista 
Antônio Viana, Dr. Paulo 
César do TCE e Rober-
to Farias, promotor do 
evento.

Também participaram 
do processo de escolha, 
através do voto secreto, 
diversos profissionais na 
área de comunicação – 
radialistas e jornalistas.

Os 35 melhores pre-
feitos escolhidos foram 
avaliados através dos 

critérios de probidade 
administrativa, proje-
tos viabilizados, indi-
cadores sociais, obras 
realizadas, prestação 
de contas apresentadas, 
convênios de coopera-
ção técnica, divulgação, 
tratamento ao funciona-
lismo, cumprimento de 
promessas, capacidade 
de captação de recur-
sos, reconhecimento po-
pular, entre outros.

AGRACIADOS – A re-
lação dos 35 melhores 
prefeitos cearenses, na 
ordem de votação, é a 
seguinte: 1º Fortaleza, 
2º Mombaça, 3º Sobral; 
os demais foram Ca-

nindé, Pedra Branca, 
Russas, Acopiara, Igua-
tu, Solonópole, Cau-
caia, Granja, Juazeiro 
do Norte, Coreaú, Ca-
mocim, Orós, Cedro, 
São Benedito, Umirim, 
Nova Russas, Crato, 
Eusébio, Icó, Itarema, 
Itatira, Maracanaú, La-
vras da Mangabeira, São 
Gonçalo do Amarante, 
Várzea Alegre, Param-
bu, Redenção, Acaraú, 
Aquiraz, Campos Sales, 
Cariré e Jijoca de Jeri-
coacoara.

A festa de entrega 
dos diplomas acontece 
no dia 02 de julho, no La 
Maison Dunas. 
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No último dia 22 de 
maio, a Prefeitu-
ra de Acopiara 

teve representantes da 
Secretaria Municipal de 
Agricultura participando, 
da cerimônia de entrega 
dos kits feiras, em For-
taleza, no auditório do 
INCRA, que foram oferta-
dos através de um edital 
pela secretaria Especial 
da Agricultura Familiar.

Acopiara teve duas 
associações seleciona-
das para receberem os 
kits feiras, a Cooperativa 
agropecuária dos peque-
nos produtores de Acopia-
ra (COAPA) e a Associação 
dos pequenos produtores 

Pensando em dar 
mais comodidade 
e conforto aos es-

tudantes acopiarenses, 
a Prefeitura de Acopia-
ra, através da Secretaria 
Municipal da Educação, 
promoveu no dia 18 de 
maio, no Polo de Lazer, 
o EducAÇÃO. No evento 
foram entregues 9 mil 
fardamentos escolares 
que incluíram camisa, 
mochila e sandálias para 
os alunos do Ensino In-
fantil e do Ensino Fun-
damental I e II.

Fazer do Brasil cam-
peão é o que de-
sejam os ídolos do 

futebol nacional e tam-
bém todos os brasileiros. 
Por isso, mais uma vez, 
a Legião da Boa Vontade 
(LBV) também entra em 
campo, com seu time so-
lidário, para jogar por um 
Brasil vencedor e ajudá-
-lo a conquistar um título 
que ainda lhe falta: o de 
país justo.

Para isso, a LBV inicia 
sua campanha Fiz um gol 
pela infância brasileira!, 
iniciativa realizada tradi-
cionalmente a cada edi-
ção da Copa do Mundo da 
Fifa, que visa mobilizar 

Associados de Acopiara recebem kits feira em Fortaleza
do sítio Calabaço. Cada 
uma recebeu 10 kits con-
tendo individualmente 
uma barraca de feira des-
montável medindo 2,00m 
x 1,00m; dois bonés; dois 
aventais; e quatro caixas 
plásticas, totalizando 20 
kits ao todo.

O Secretário de Agri-
cultora, Ademilton Al-
ves de Almeida, afirmou 
estar incentivando a 
agricultura familiar no 
município por meio de 
estruturação e incenti-
vo a formação de feiras 
locais. “As feiras locais 
podem ser tornar um 
incremento da renda do 
produtor, gerando em-

pregos e melhor qualida-
de nos produtos consu-
midos pela população”, 
ressaltou o Secretário.

Já o Prefeito Antônio 
Almeida, enfatizou os es-
forços que a Prefeitura 
está fazendo para con-
seguir projetos e ações 
voltados para o desen-
volvimento de Acopiara. 
“Nós estamos trabalhan-
do muito, com o intuito 
de buscar mais recursos 
e parcerias que ajudem a 
Prefeitura a colocar para 
frente os projetos que vi-
sam melhorar a qualida-
de de vida da população 
acopiarense”, destacou o 
gestor municipal.

Prefeitura de Acopiara promove mais uma ação 
em prol da educação do município 

A prefeitura investiu 
um total de 3 milhões de 
reais nessa ação que in-
cluiu também a entrega de 
livros e carteiras escolares 
novas. “É com enorme 
prazer que a Secretaria 
de Educação trabalha dia-
riamente para promover o 
bem-estar dos estudantes 
e assegurar a qualidade 
do ensino para toda nossa 
rede educacional”, afirma 
o Secretário Educação, 
Robinho Almeida.

O Prefeito Municipal, 
Antônio Almeida Neto, 

destacou que a edu-
cação sempre foi uma 
prioridade na sua gestão 
e que ele está buscan-
do juntamente com a 
Secretaria de Educação 
pensar em novas ações 
para melhorar ainda 
mais as condições do en-
sino do município. “Nós 
queremos o melhor para 
nossas crianças e jovens 
estudantes, pois é cui-
dando dos pequenos que 
continuaremos levando 
nossa cidade para fren-
te”, conclui o gestor.

LBV lança campanha 
‘Faça um gol pela infância 
brasileira’

BRASIL

doações para a manuten-
ção dos programas socio-
educacionais que a Insti-
tuição realiza em todo o 
país. Essas ações ofere-
cem educação, cultura, 
saúde, alimentação e 
capacitação profissional, 
melhorando as condições 
de vida de crianças, ado-
lescentes, jovens, adul-
tos e idosos em situação 
de pobreza.

Nesta edição, a campa-
nha recebeu a adesão de 
jogadores que autografa-
ram uma camisa, a qual 
será revertida em doações 
para a Instituição. 

A campanha ainda ho-
menageia vários ídolos 

do esporte que também 
assinaram a camisa:Pelé, 
Careca, Rivellino, Clodo-
aldo, Paulo Roberto Fal-
cão, Ronaldo Fenômeno, 
Zico, Dunga, Taffarel, 
Marcos e Caio Ribeiro 
(comentarista).

A LBV convoca você 
para se juntar a este time 
em prol da construção de 
um país justo, solidário e 
com oportunidades iguais 
para todos. 

Sua ajuda é funda-
mental. Acesse www.lbv.
org/digasim e vista esta 
camisa para viver toda a 
emoção que a Solidarie-
dade oferece. Vamos ga-
nhar essa partida!
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NOVA RUSSAS

Segundo boletim 
enviado pela Se-
cretaria de Saúde 

do Estado do Ceará, re-
ferente a cobertura va-
cinal da gripe Influenza 
2018, o município de 
Novo Oriente obteve a 
melhor cobertura den-
tre os 11 municípios da 

Na tarde do dia 
05 de junho, 
em Fortaleza, 

o prefeito Valdecy es-
teve na Casa Civil do 
Governo do estado, 
juntamente com de-
putado Carlos Felipe, 
reunido com o secre-
tário Nelson Martins, 
onde na oportunidade 
o secretário reforçou 
o compromisso com 
o município de Novo 
Oriente e da assinatura 
da ordem de serviço do 
projeto Sinalize.

No dia 17 de maio 
de 2018, foi re-
alizada a sole-

nidade de entrega do 
Prêmio Escola Nota 10, 
no Centro de Eventos 
do Ceará, em Fortaleza. 
Através do Mais Paic, o 
programa é uma pre-
miação das Escolas Pú-
blicas do Ceará que se 
destacaram em 2017.   

5 escolas de Nova 
Russas foram premiadas 
no 2º ano entre as 100 
melhores, ocupando a 
25ª posição do ranking 
geral das escolas públi-
cas do Ceará. São elas: 
EMEF Francisco Segun-

Como forma de 
ag radec imen -
to e reconheci-

mento, a Prefeitura de 
Nova Russas, juntamen-
te com escolas munici-
pais e iniciativas pri-
vadas, realizaram uma 
grande festa, levando 
carinho e entreteni-
mento para celebrar o 
dia das mães no muni-
cípio. O evento aconte-
ceu no dia 11 de maio, 
sexta-feira, no Estádio 
Municipal. A festa foi 

Município de Novo Oriente 
é primeiro lugar na região em 
cobertura vacinal da Influenza

região dos sertões de 
Crateús.

A meta de vacinação 
para o município era de 
7.648 pessoas do grupo 
de risco e foram vacina-
das 9.990, um índice su-
perior, perfazendo 117%.

Para a secretária de 
saúde Maria do Socorro 

Fernandes, esta con-
quista deve-se a dedi-
cação de toda a equipe 
da secretaria, espe-
cialmente do setor de 
imunização, “que não 
mediu esforços para su-
perar esta meta. Estou 
feliz e agradecida a to-
dos”, disse a secretária.

Governo do estado assina 
ordem de serviço do projeto 

sinalize em Novo Oriente

O Secretário desta-
cou que o programa foi 
idealizado pelo Gover-
no do Ceará para incen-
tivar e dar condições a 
todas as gestões mu-
nicipais melhorarem a 
estrutura e fiscalização 
do trânsito nas zonas 
mais complicadas, para 
diminuir assim, consi-
deravelmente, a inci-
dência de acidentes e 
mortes no trânsito.

Vanaldo e Valdecy 
assinam a ordem de 
serviço desta impor-

tante obra ao lado do 
Secretário Chefe da 
Casa Civil do Governo 
do Estado do Ceará, 
Nelson Martins. 

“Convidamos nossa 
população para pres-
tigiar esse momento 
importante para nos-
sa cidade e ao mesmo 
tempo para agradecer 
ao Governador Camilo 
Santana que está cum-
prindo seus compromis-
sos com nosso municí-
pio”, disse o prefeito 
Vanaldo Moura.

Nova Russas é Nota 10 
em Educação

do de Oliveira (Espa-
cinha); EMEF Mariano 
Rodrigues da Costa (Ca-
nindezinho); EMEF Pe-
dro André de Mendonça 
(Nova Betânia); EMEIF 
Olmir Mendes Guedes 
(Sede) e EMEF Cornélio 
Rosa (Sede). 

As escolas premia-
das receberam recursos 
financeiros que serão 
investidos em compu-
tadores, materiais di-
dáticos, melhorias no 
ambiente escolar, ser-
vindo como estímulo 
para gerar ainda mais 
resultados no sistema 
de ensino do estado. 

Estiveram presentes 
na solenidade o prefei-
to Dr. Rafael Pedrosa, o 
deputado estadual Bru-
no Pedrosa, o secretá-
rio de educação Antônio 
Rosa e sua equipe, ges-
tores das escolas pre-
miadas e professores do 
município. 

“Investir em educa-
ção é pensar no futuro 
do país, levando oportu-
nidade e acesso às nossas 
crianças e adolescentes. 
Esse é um compromis-
so que a Prefeitura de 
Nova Russas tem com 
a população”, disse o 
prefeito Rafael Pedrosa.

Prefeitura realiza 
festa em homenagem 

ao dia das mães

animada com shows de 
humor do Lailtinho e 
Mastrogilda, apresen-
tação de bandas locais, 
serviços de cuidados 
com a beleza das ma-
mães como, manicure, 
corte de cabelo e ma-
quiagem e sorteios de 
mais de 300 prêmios 
entre fogão, geladeira, 
TV, entre outros. 

Foi um momento de 
grande alegria que ficou 
marcado na história do 
município. A Prefeitura 

de Nova Russas, Escolas 
Municipais, Iniciativa 
Privada e toda equipe 
envolvida no projeto se 
sentiram imensamente 
felizes por terem pro-
porcionado esse momen-
to e levado um pouco de 
amor e cuidado às nossas 
mamães.

É assim que a Prefei-
tura de Nova Russas vai 
continuar trabalhan-
do, levando cuidado 
e atenção para toda a 
população.
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Se você não tem débitos de IPTU Se você tem débitos anteriores de IPTU

Todo o dinheiro arrecadado com 
IPTU será investido na Saúde.
Pague o seu boleto e  que em dia 
com uma cidade melhor.

A Prefeitura de Caucaia está 
aumentando os investimentos
em Saúde e conta com o IPTU
papara levar ainda mais atenção
e cuidado a quem precisa.

Vencimento: 10 de julho

+ infraestrutura 
     em postos e 
     hospitais  
+ remédios  
+ exames

www.caucaia.ce.gov.br
prefeituradecaucaia

O prefeito Dr. 
Barreto e o 
gove rna -

dor Camilo Santana 
assinaram a ordem 
de serviço para 
construção de uma 
Areninha Tipo 2, no 
município de Qui-
terianópolis. A assi-
natura foi durante 
a inauguração de 
uma Areninha, lo-

Barreto e Camilo assinam ordem de serviço para 
construção de Areninha em Quiterianópolis

calizada no anexo 
da Arena Castelão, 
em Fortaleza.

“Esse é um pro-
jeto que tem feito 
grande sucesso na 
Capital cearense, 
tanto que deci-
dimos levar para 
todas as cidades 
do Interior. Esta-
mos aqui dando a 
Ordem de Serviço 

para 160 Areninhas 
como essa do Cas-
telão, cada municí-
pio do Ceará vai ter 
uma. É bom para 
o aspecto social, 
tirar os jovens dos 
maus caminhos, vai 
ajudar a descobrir 
talentos nas cida-
des. Sem falar que 
no entorno delas 
funciona uma sé-

rie de atividades, 
comércio, por isso 
tem também o as-
pecto econômico. 
Vira uma referên-
cia para a cida-
de”, disse Camilo 
Santana. Ele res-
salta que o tempo 
de construção dos 
equipamentos é 
curto, de apenas 
três meses.

O prefeito já 
adiantou que a Are-
ninha será constru-
ída no Alto Brilhan-
te. Ele lembrou que 
é o maior bairro da 
cidade e que ali é 
carente de equipa-
mentos esportivos. 
“Já temos o estádio 
Tualdão, no bair-
ro Cidade Nova, a 
quadra esportiva 

Luís Pereira de La-
cerda, duas acade-
mias da Saúde, no 
Centro, e a quadra 
do Polo de Atendi-
mento, no bairro 
Santa Clara. O Alto 
Brilhante é o bairro 
mais populoso da 
cidade e não conta 
com nenhum equi-
pamento esporti-
vo”, justificou.
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O Prefeito Clé-
bio Pavone 
inaugurou dia 

09 de junho, a nova 
sede da base des-
centralizada do Ser-
viço de Atendimento 
Móvel de Urgência 
(SAMU) em Quixera-
mobim.

“A nova base con-
ta agora com espaço 
equipado e apropria-
do para garantir um 
melhor desempenho 
das atividades da 
equipe do SAMU”, 
ressaltou o Prefeito 
Clébio Pavone.

O SAMU é um im-
portante componen-
te da rede de atendi-
mento de urgência. O 
objetivo é que, com a 
nova base, o serviço 
ofertado à população 

O Prefeito Clé-
bio Pavone 
esteve reuni-

do na tarde do dia 07 
de junho, com repre-
sentantes da empre-
sa Everest – tecidos e 
malhas, Marcelo Ca-
pelo e Daniel Moraes.

A reunião discu-
tiu a implantação 
da empresa, no 

Teve início em 
Paramoti, dia 06 
de junho, o mês 

do Meio Ambiente. A 
iniciativa é uma reali-
zação da Secretaria de 
Desenvolvimento Agrá-
rio e Meio Ambiente 
em parceria com a Se-
cretaria de Educação, 
Cultura, Esporte e Ju-
ventude, e tem como 
objetivo discutir e im-
plementar ações acer-
ca da temática deste 
ano, que é “Coleta 
Seletiva Separando re-
síduos, preservando o 
ambiente”.

PARAMOTI
Paramoti realiza abertura do mês do Meio Ambiente

A iniciativa tam-
bém acontece com 
apoio da Secretaria 
de Meio Ambiente 
do Estado do Cea-
rá (SEMA), por meio 
do secretário Artur 
Bruno e da Coorde-
nação de Educação 
Ambiental, represen-
tada pelo coordena-
dor Ulisses Rolim.

A abertura aconte-
ceu na Escola Munici-
pal Paulo Sarasate, e 
estiveram presentes 
o vice-prefeito, Pau-
lo Mariz; o secretário 
de Desenvolvimento 

Agrário e Meio Am-
biente, José do Egito; 
a secretária de Edu-
cação, Lauriza San-
tos e a presidenta da 
Câmara Municipal de 
Paramoti, vereadora 
Claudia Cruz.

Entre as atividades 
desta quarta, a popu-
lação conheceu o pro-
jeto para a execução 
de coleta seletiva no 
município, a importân-
cia da ação e os alunos 
tiveram a oportunida-
de de plantar mudas 
de árvore em alguns 
pontos da cidade.

Nova base do SAMU é inaugurada em Quixeramobim

Prefeito se reúne com investidores de indústria têxtil
segmento de in-
dústria têxtil, em 
Quixeramobim.

“Estamos abertos 
ao diálogo com as 
empresas, uma vez 
que quem mais ganha 
ao final do proces-
so é a população. O 
empenho é para que 
consigamos contri-
buir para o desenvol-

vimento da cidade”, 
ressaltou o Prefeito 
Clébio Pavone.

Inicialmente, a 
implantação da em-
presa vai gerar cerca 
de 200 empregos di-
retos, contribuindo 
para transformação e 
avanço na área de de-
senvolvimento econô-
mico do município.

seja mais ágil, res-
pondendo o chamado 
em um curto espaço 
de tempo.

Houve também um 
momento de home-
nagem aos familiares 
do querido “FaFa”, 
que fazia parte da 
equipe do SAMU de 
Quixeramobim.

A solenidade con-
tou com a presença 
do Cel. Vasconcelos, 
comandante do SAMU 
Ceará, Deputado Fe-
deral José Airton Ci-
rilo, Secretária de 
Saúde de Quixeramo-
bim Ana Flávia, vere-
adores Edson Noguei-
ra, Evandro Cosmo e 
Everardo Júnior, se-
cretariado municipal 
e lideranças políticas 
da região.
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No evento de im-
plantação do Ba-
talhão do Raio no 

município de Icó, que lotou 
todo o centro comercial 
de cidadãos para receber 
o governador Camilo San-
tana, as autoridades locais 
e estaduais, bem como, 
o Grupo Especializado de 
Policiais Militares, no dia 
26 de maio, a prefeita Laís 
Nunes foi designada para 
fazer a abertura oficial do 
evento e a saudação espe-
cial a todos os presentes.

Em sua fala ao públi-
co, a prefeita de Icó Lais 
Nunes aproveitou a opor-
tunidade, para agrade-
cer ao governador Cami-
lo Santana pela parceria 
institucional e fez uma 
exposição de vários equi-
pamentos públicos im-

O município de Icó, 
na região do Vale 
do Salgado, cele-

brou o recebimento de re-
cursos na ordem de R$ 6,5 
milhões para financiamento 
de obras em diversas áreas 
do serviço público.

O anúncio foi feito pelo 
presidente do Congresso Na-
cional, senador Eunício Oli-
veira (MDB-CE), ao lado da 
prefeita da cidade, Laís Nu-
nes, e da população icoense.

Do montante liberado, 
R$ 4 milhões serão investi-
dos em obras de pavimen-
tação em diversos bairros 
da cidade, especialmen-
te, da região dos Altos; R$ 
1,95 milhão em moradias 
do programa Minha Casa 
Minha Vida Rural e R$ 515 
mil para fomento ao setor 
agropecuário.

Outra vitória conquis-
tada com o apoio de Euní-
cio Oliveira, e anunciada 
durante a solenidade, foi 
a assinatura do termo de 
cessão de um terreno, que 
pertence ao Departamento 
Nacional de Obras Contra 

A prefeita Laís Nu-
nes, designou que 
os servidores do 

SAAE – Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto do 
Município de Icó, acom-
panhassem uma equipe 
com pesado maquinário 
e profissional geólogo, 

Icó recebe R$ 6,5 milhões para construção 
de casas e obras de pavimentação

as Secas (Dnocs), para a 
Universidade Federal do Ca-
riri instalar um Campus da 
instituição em Icó.

Eunício fez um for-
te discurso em defesa do 
desenvolvimento do Nor-
deste, e elencou as difi-
culdades que enfrenta em 
Brasília para garantir os 
investimentos necessários 
para avançar em qualidade 
de vida na região.

“Estamos aqui neste 
teatro fazendo uma nova 
história, de garotas e garo-
tos que vão poder mudar a 
própria realidade por meio 
da educação superior. A 
política é uma forma de 
retribuir a Deus as bênçãos 
que ele fez em minha vida. 
E não vou sossegar enquan-
to não extinguir as casas 
de taipa no Ceará, e, até o 
dia 20 desse mês, nenhum 

município ficará sem rece-
ber recursos pelo trabalho 
desse senador”, assegurou 
Eunício.

A prefeita de Icó, Laís 
Nunes, destacou a impor-
tância do trabalho de Euní-
cio para a liberação dos re-
cursos junto aos ministérios 
da Integração Nacional, das 
Cidades e da Agricultura, 
bem como, em prol da libe-
ração do terreno pelo Dnocs 

para a instalação da UFCA. 
Para ela, essa parceria é es-
sencial para a melhoria da 
qualidade de vida do povo 
cearense, especialmente, 
dos jovens que poderão cur-
sar o ensino superior sem 
sair da cidade.

Também participaram da 
solenidade, realizada no Te-
atro da Ribeira dos Icós, o 
deputado estadual Danniel 
Oliveira, ex-deputado Neto 

Nunes, vice-prefeito de Icó 
Dr. Quilon, os prefeitos de 
Lavras da Mangabeira, Ilds-
ser Alencar, de Mombaça, 
Ecildo Filho, de Piquet Car-
neiro, Bismarck Bezerra, de 
Umari, Neide Moura, dire-
tor geral do Dnocs, Ângelo 
Guerra, o reitor da UFCA, 
Ricardo Ness, vereadores, 
secretários municipais, lide-
ranças comunitárias e popu-
lação em geral.

Prefeita Laís Nunes pede ao governador 
mais benefícios para Icó

Poços profundos em Icó

para a Perfuração de Um 
Poço Profundo na Comu-
nidade Rural do Conjunto 
Beta, no Perímetro Irriga-
do Icó Lima Campos.

“Nossa prefeita Laís Nu-
nes não tem medido esfor-
ços para minimizar a pro-
blemática da crise hídrica 

que atinge os nossos ir-
mãos icoenses”, disse 
o diretor financeiro do 
SAAE, Gustavo Nogueira.

O Poço Profundo na 
Comunidade Rural do 
Conjunto Beta, vai bene-
ficiar cerca de 126 (cento 
e vinte e seis) famílias.

portantes que estão em 
fase de licitação e outros 
já em execução em Icó, 
como o RAIO, vídeo-moni-
toramento de Segurança 
Eletrônica; a Areninha, 
Escola de Grande porte no 
Distrito de Icozinho, Asfal-
tamento Novo e o Projeto 
Sinalize, além da reforma 
dos Mercados Públicos; 
Abatedouro; Quadras Co-
bertas; Reformas de Es-
tradas Vicinais; Reforma 
e Ampliação do Terminal 
Rodoviário; Sede Regional 
do DETRAN, citando al-
guns exemplos.

Muito aplaudida por 
todos os cidadãos presen-
tes ao evento do RAIO, 
Laís Nunes assegurou 
que todo esse volume de 
obras de grande impacto, 
só está ocorrendo em Icó, 

por conta da parceria 
com o governador Camilo 
Santana.

“Uma parceria respon-
sável e recíproca que deu 
certo. Estamos lançando o 
maior volume de obras da 
história recente de Icó”, 
esclareceu Laís Nunes.

A prefeita disse aos 
presentes que além das 
obras já anunciadas, já 
conversou pessoalmente 
com Governador do Ce-
ará, em seu gabinete no 
Palácio da Abolição, em 
Fortaleza, outros projetos 
para o Icó, dentre eles:
• Asfaltamento Novo que 

interliga o Município 
de Icó ao Estado da 
Paraíba, saindo do Dis-
trito-Sede de Icozinho 
até a divisa do estado 
paraibano;

• Estadualização da es-
trada municipal da Vila 
de Três Bodegas à divisa 
do Estado do Rio Gran-
de do Norte (Município 
de São Miguel);

• Asfaltamento Novo da 
Vila de Três Bodegas 
até a divisa do Estado 
do Rio Grande do Norte;

• Asfaltamento Novo 
do Sítio Santana até 
a Sede do Distrito de 
Pedrinhas;

• Duplicação da Rodovia 

Estadual CE 282, da Pon-
te Piquet Carneiro até o 
Distrito Sede de Lima 
Campos;

• Implantação de uma IN-
DÚSTRIA na Região do 
Vale do Salgado, para 
gerar emprego e renda.
O governador Camilo 

Santana ouviu atentamen-
te as reivindicações de 
Laís Nunes e disse que o 
“Estado do Ceará se orga-
nizou muito e com a ca-
pacidade de Mauro Filho 

na Secretaria da Fazenda, 
hoje têm condições de 
levar obras em todas as 
áreas de gestão aos muni-
cípios e a Fortaleza”.

“Laís Nunes me pede 
muito por Icó e pela re-
gião do Vale do Salgado. 
Dentro das possibilidades 
já atendi muitos pleitos, 
e quero continuar traba-
lhando muito para fazer 
ainda mais por Icó e pe-
los cearenses”, disse Ca-
milo Santana.
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O prefeito Si-
mão Pedro foi 
recebido na 

tarde do dia 05/06 
em Brasília pelo pre-
sidente do congresso 
nacional, Eunício Oli-
veira, para tratar de 
assuntos referentes 
ao município de Orós.

O Hospital Muni-
cipal e Materni-
dade Luzia Teo-

doro da Costa de Orós 
conta agora com mais 
uma ambulância para o 
transporte de emergên-
cia. O Prefeito Simão 
Pedro entregou uma 
nova ambulância, na 
presença da população 
oroense, motoristas, 
médicos, enfermeiros 
e funcionários. O veí-
culo foi adquirido com 
recursos conseguidos 

O Governo Muni-
cipal de Orós, 
realizou uma 

grande festa em co-
memoração ao Dia 
das Mães, no Ginásio 
Aécio de Borba, com 
o sorteio de centenas 

Prefeito Simão Pedro e deputado Agenor Neto 
entregam mais uma ambulância para o município

através do Deputado 
Estadual Agenor Neto.

Esse é uma de várias 
ambulâncias entregues 
pelo prefeito Simão Pe-
dro através dos depu-
tados que apoiam a sua 
administração. Esteve 
presente no evento o 
prefeito Simão Pedro, 
deputado estadual Age-
nor Neto, Vereadores e 
suplentes, Secretários 
Municipais, lideranças 
políticas, representan-
te dos médicos e servi-

dores da saúde e a po-
pulação oroense.

O Prefeito Simão Pe-
dro destacou que, mais 
uma vez, esta aquisição 
é fruto do trabalho in-
cansável com o Deputa-
do Estadual Agenor Neto 
e o governo do Estado. 
Simão Pedro afirmou ain-
da que mais ambulâncias 
chegarão em breve no 
município e logo serão 
entregues para melhorar 
a qualidade de vida da 
população oroense.

Festa das Mães 2018 lota ginásio com sorteio de 
centenas de prêmios

Prefeito Simão Pedro é recebido pelo presidente 
do Congresso Nacional

No encontro o pre-
feito Simão Pedro 
apresentou demandas 
para o município nas 
diversas áreas, onde o 
Senador Eunício, com-
prometeu-se em ala-
vancar recursos para 
o município de Orós 
no que vai de anseio 

a população. Além da 
reunião com o Sena-
dor, o Prefeito cum-
priu agenda nos minis-
térios acompanhado 
com o Deputado Es-
tadual Agenor Neto, 
que tem trabalhado 
incansavelmente pela 
população oroense.

de prêmios. A festa 
das mães foi criada 
pelo prefeito Simão 
Pedro, ainda em seu 
primeiro mandato e 
chegou neste ano em 
sua 6ª edição. Foram 
sorteados diversos 

prêmios como: gela-
deiras, fogões, venti-
ladores, TV’s, fornos 
microondas, tanqui-
nhos entre outros, que 
fizeram a alegria das 
mães que estavam no 
evento além de várias 

brincadeiras. A festa 
contou com a partici-
pação do Prefeito Si-
mão Pedro, Deputado 
Estadual Agenor Neto, 
Secretário Executivo 
de Recursos Hídricos 
Aderilo Alcântara, ve-

readores do município 
de Orós, além dos Se-
cretários Municipais, 
lideranças políticas e 
comunitárias.

Para o Prefeito Si-
mão Pedro, a cele-
bração proporcionou 

um momento de la-
zer e diversão para 
as mães: “É uma ale-
gria muito grande 
poder realizar essa 
festa bonita para to-
das as mães oroen-
ses”, disse.



12 FOLHA DO SERTÃO
Cearense

JUNHO DE 2018 | ANO  IX  |  EDIÇÃO Nº 111
SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
EMAIL: folhadosertao@hotmail.com   CANINDÉ

O Ministério Público 
do Estado do Ceará 
(MPCE), através da 

2ª. Promotoria de Justiça 
da Comarca Boa Viagem, 
recomendou, que a Prefei-
tura de Boa Viagem remeta 
o cronograma das medidas 
que pretende adotar para 
reduzir os gastos com pes-
soal. O objetivo é fazer com 
que o Município volte a se 
enquadrar no que estabele-
ce a Lei de Responsabilida-
de Fiscal (LRF). Pelo texto 
do documento, a Prefeitura 
tem 30 dias para informar 
que medidas serão adotadas 
para cumprir o recomenda-
do.

Além disso, a Prefeitura 
deve se abster de conce-
der vantagem, aumento, 
reajuste ou adequação de 
remuneração a qualquer 
título, salvo os derivados 
de sentença judicial ou de 
determinação legal ou con-

O Programa Na-
cional de Ha-
bitação Rural 

(PNHR), uma linha 
do programa “Minha 
Casa Minha Vida”, se-
gue a todo vapor em 
Canindé.

Graças a parceria 
entre Defesa Civil, Se-
cretaria da Assistência 
Social Municipal, as vi-
sitas já iniciaram. 

A Prefeita de Canin-
dé, Rozário Xime-
nes, o Governador 

Camilo Santana, inaugu-
raram, 05 de Junho, a 
Delegacia de Polícia Civil; 
Implantaram o Sistema 
de Vídeo-monitoramento 
de Câmeras e assinaram 
a Ordem de Serviço do 
Corredor Religioso.

O evento que aconte-
ceu, na Praça Tomaz Bar-
bosa, centro de Canindé, 
teve a participação dos 

Prefeita Rozário e governador Camilo, inauguram 
delegacia, vídeo-monitoramento e assinam ordem 
de serviço do corredor religioso

Franciscanos, Frei Marco-
ne Lins (Reitor); Frei Jo-
naldo Adelino (Pároco); 
Frei João Sanning (Dire-
tor do Hospital); Deputa-
do João Jaime e outros; 
Vereadores Secretários 
Municipais e Estaduais; 
lideranças; Autoridades e 
a população em geral.

Durante seu discur-
so, Camilo Santana, fez 
várias vezes elogios a 
Prefeita Rozário e seu 
governo, e ainda disse 

que voltaria até o fim 
do mês para inaugurar a 
Areninha.

A Prefeita Rozário, 
retribuiu: “É importante 
essa participação da po-
pulação, pois essa Agen-
da Positiva comprova 
todo carinho e atenção 
que o Governo do Estado 
tem com Canindé, com 
nossos Franciscanos, com 
romeiros e visitantes – 
Obrigado Governador”, 
disse a Prefeita.

Iniciadas as visitas para construção de casas 
de alvenaria em substituição as de Taipas

O Coordenador da 
Defesa Civil Municipal, 
Junior Mourão, que che-
gou-se a temer que as 
manifestações dos ca-
minhoneiros retardasse 
o calendário, mas graças 
a Deus tudo vem sento 
contornado: “Devido o 
apoio do Secretário Már-
cio Sousa e da Prefeita 
Rozário Ximenes, come-
çamos semana passada 

e nessa quarta, 30 re-
tornamos para continu-
armos na região da Va-
zante do Curú”.

Segundo Junior 
Mourão as visitas são 
exigências da Caixa 
Econômica, onde são 
feitas, vistorias, medi-
ções, fotos da casa de 
taipa e geo-referência-
mento onde será cons-
truída a nova moradia.

BRASIL

MPCE recomenda à Prefeitura de Boa Viagem 
redução de gastos com pessoal

tratual. O Município tam-
bém não deve criar cargo, 
emprego ou função; e al-
terar estrutura de carreira 
que implique aumento de 
despesa. Caso a Prefeitura 
de Boa Viagem não cumpra 
com as orientações, o MPCE 
tomará as medidas judiciais 
cabíveis para com a admi-
nistração municipal.

O representante do 
MPCE, promotor de Justiça 
Alan Moitinho, também re-
comendou que a Prefeitura 
não deve prover cargo pú-
blico, admitir ou contratar 
pessoal a qualquer título, 
ressalvada a reposição de-
corrente de aposentadoria 
ou falecimento de servido-
res das áreas de Educação, 
Saúde e Segurança Pública.

Entenda o caso
A recomendação leva em 

consideração que a Lei de 
Responsabilidade Fiscal li-
mita o gasto máximo do mu-

nicípio com pessoal no per-
centual de 54% da Receita 
Corrente Líquida. O municí-
pio de Boa Viagem, no que 
tange à despesa total com 
pessoal do Poder Executivo, 
nos últimos quatro quadri-
mestres ultrapassou em de-
masia os limites totais.

Segundo Relatório de 
Gestão Fiscal (RGF), exa-
rado pelo Município de Boa 
Viagem relativamente ao 
1º quadrimestre de 2018, o 
Poder Executivo ultrapassou 
o limite total de gastos com 
despesas de pessoal, atingin-
do o patamar de 66,36% da 
Receita Corrente Líquida do 
Município. A LRF estabelece 
que, ao ultrapassar o limite 
prudencial, o ente federativo 
tem que eliminar o exceden-
te “nos dois quadrimestres 
seguintes, sendo pelo menos 
um terço no primeiro”.

Ainda segundo o Relató-
rio de Gestão Fiscal, refe-

rente ao 3º quadrimestre de 
2017 – SIM (Sistema de Infor-
mações Municipais – TCE), 
o poder executivo contava 
com 1.728 servidores efe-
tivos; e 439 prestadores de 
serviços, leia-se, contra-
tados temporariamente; e 
ainda 232 servidores comis-
sionados.

Para tanto, o gestor 
deve, entre outras medidas, 
reduzir em pelo menos 20% 

as despesas com cargos em 
comissão e funções de con-
fiança (inclusive pela extin-
ção de cargos e funções a 
eles atribuídos); exonerar 
os servidores não estáveis; 
exonerar os servidores que 
acumulem ilicitamente car-
gos públicos fora das hipó-
teses previstas na Constitui-
ção, entre outras medidas.

Segundo Alan Moitinho 
Ferraz, “esse é o momento 

para se somar esforços para 
tornar a gestão pública efi-
ciente, a fim de reconduzir 
a despesa com pessoal para 
abaixo do limite, possibi-
litando viabilizar futuras 
contratações necessárias 
ao interesse público, mor-
mente nas áreas de Saúde 
e Educação, cumprindo-se 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal”, afirmou.

Fonte: MPCE
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Foi realiza-
do dia 22 de 
maio, a entre-

ga do fardamento 
dos Agentes de trân-
sito de Granja pela 
Secretaria Municipal 
de Segurança Públi-
ca e Defesa da Cida-
dania. A solenidade 
de posse desses pro-
fissionais foi realiza-
da no último dia 28, 
na Câmara Municipal 
dos Vereadores.

No dia 09 de ju-
nho o municí-
pio de Granja 

foi 15ª do Interior ce-
arense a dispor do sis-
tema de videomonito-
ramento integrado. Na 
ocasião, o governador 
Camilo Santana tam-
bém instalou oficial-
mente no município o 
Batalhão do Raio.

Além de Granja, re-
ceberam o sistema de 
videomonitoramento: 
Aquiraz, Aracati, Bebe-
ribe, Cascavel, Caucaia, 

Em solenidade re-
alizada em For-
taleza, no Centro 

de Eventos do Ceará, 
Granja ficou entre os 
maiores destaques, na 
entrega da premiação 
das Escolas Nota 10. Ao 

Agentes de trânsito de Granja recebem novo fardamento
Foram entregues 

aos 8 novos agentes 
um uniforme com-
pleto com gandola, 
calça, camisa inter-
na, colete reflexivo, 
algema, tonfa, faixa 
tática, bornal, porta 
cassetete, porta rá-
dio e apito, todo um 
equipamento neces-
sário para desenvol-
ver o trabalho nas 
ruas da cidade.

Para o secretário 

da pasta, Inácio Sousa 
a iniciativa vai garan-
tir melhores condi-
ções de trabalho aos 
novos agentes. “Com 
esse investimento 
a gestão municipal 
mostra o compromis-
so com os profissio-
nais do município, 
possibilitando que os 
agentes tenham um 
equipamento de qua-
lidade para exercer 
suas funções”.

Granja passa a contar com equipes do BPRaio 
e videomonitoramento

Eusébio, Horizonte, Li-
moeiro do Norte, Mo-
rada Nova, Juazeiro do 
Norte, Quixeramobim, 
Icó, Canindé e Cratéus.

O investimento total 
do Governo é da ordem 
de R$ 20 milhões por 
ano para aquisição de 
cerca de 700 câmeras. 
Serão 38 municípios 
com população acima 
de 50 mil habitantes 
contemplados pela ini-
ciativa estadual.

Com o BPRaio de 
Granja, já são 26 gru-

pamentos exclusivos 
espalhados por cida-
des do Interior. A cida-
de terá equipe de 37 
policiais do batalhão, 
com apoio de 16 mo-
tos e uma viatura 4×4. 
O investimento de 
R$ 1,1 milhão para o 
equipamento.

Segundo o governa-
dor, a medida vai ser 
ampliada também para 
cidades com população 
entre 30 e 50 mil habi-
tantes, assim como a in-
teriorização do BPRaio.

Granja tem 23 Escolas Nota 10 e a melhor turma 
do 9º ano de todo o Ceará

“A prefeitura vem 
realizando investi-
mentos em melhorias 
no sistema de trân-
sito do município, 
com obras de asfal-
tamento e placas de 
sinalização. E agora 
irá empossar novos 
agentes para forta-
lecer e melhorar os 
serviços oferecidos a 
população”, desta-
cou a prefeita Aman-
da Aldigueri.

todo, foram 23 escolas 
premiadas, com direito 
ao primeiro lugar geral 
entre todas as turmas 
do 9º ano, com a Escola 
Nossa Senhora Apare-
cida da localidade de 
Brejo.

Com o resultado 
desse ano, Granja atin-
giu a incrível marca 
de 54 Escolas Nota 10, 
somente nos últimos 6 
anos, o que só compro-
va os grandes investi-
mentos realizados pela 

prefeitura na educa-
ção do município.  Du-
rante a solenidade de 
entrega dos prêmios, 
a prefeita Amanda Al-
digueri destacou os 
avanços na educação 
e ressaltou que esses 
resultados são fruto do 
esforço, investimento 
e compromisso com a 
valorização profissio-
nal e com a qualidade 
do ensino, em especial 
das crianças e adoles-
centes para a garantia 
de um futuro ainda me-
lhor para as próximas 
gerações do município.

“Estamos muito fe-
lizes com essas con-
quistas, a cada ano 
vamos atingindo novas 

marcas, ano passado 
foram 16 e esse ano 23 
escolas, isso já mostra 
que estamos crescendo 
de um município que 
há uns anos atrás es-
tava entre os piores, 
mas hoje estamos aqui 
com uma educação de 
qualidade e formando 
novas pessoas mais ca-
pacitadas para o futuro 
de nosso município”, 
destacou a prefeita.

A Secretária de Edu-
cação, Tatiana Dias, 
que também esteve 
presente ao evento, ao 
lado dos professores, 
alunos e demais pro-
fissionais do setor, co-
memorou o resultado e 
ressaltou o compromis-

so que a administração 
melhor para todos tem 
com a educação muni-
cipal. “O compromisso 
de Granja com a edu-
cação municipal é con-
firmado por cada um 
destes resultados! Por 
isso, faço questão de 
parabenizar a Prefei-
ta Amanda pelo apoio, 
aos professores, alu-
nos, os profissionais 
que compõem a Se-
cretaria de Educação 
e a todos da Escola 
Nossa Senhora Apare-
cida, especialmente a 
turma do 9º ano, pelo 
primeiro lugar geral 
em todo o Estado do 
Ceará”, ressaltou a 
Secretária.
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Monica Aguiar 
foi eleita pelo 
6° ano conse-

cutivo, uma das melho-
res prefeitas do Estado 
do Ceará, na edição 
2017/2018, em apura-
ção de votos, realizada 
no dia 07, na Assem-
bleia Legislativa do Es-
tado do Ceará, em uma 
ação promovida pela 
Publicidade, Promoções 
e Eventos Ltda – PPE, na 
sua 31ª edição.

Ao todo foram es-
colhidos 35 prefeitos, 
através dos critérios 
de avanço dos indica-
dores sociais, trans-
parência das contas 
públicas, a correta 

A Prefeita Monica 
Aguiar, entre-
gou aos camoci-

nenses, dia 08, a obra 
de pavimentação as-

Teve início no mu-
nicípio, a constru-
ção da Praça Mais 

Infância que atenderá 
crianças e suas famílias, 
proporcionando convi-
vência social, em um 
espaço multiuso para o 
lazer, esporte e entre-
tenimento. O projeto é 
uma realização do Go-
verno do Estado do Ce-
ará, em parceria com a 
Prefeitura de Camocim 
e beneficiará o Bairro da 
Olinda e adjacências.

Monica Aguiar é escolhida pelo 6° ano consecutivo 
como prefeita de destaque no Ceará

aplicação dos recursos 
federais, estaduais e 
municipais, realização 
de obras de infraes-
trutura, execução de 
projetos nas áreas da 
saúde e educação, ca-
pacidade de captação 
de recursos, trata-
mento dado ao funcio-
nalismo público, reco-
nhecimento popular, 
dentre outros fatores.

“Esta premiação é 
consequência do re-
conhecimento que 
damos a Camocim e a 
comprovação de que 
não é só meu esse tí-
tulo. E sim, de cada 
camocinense, de cada 
servidor e de todos 

aqueles que fazem 
nosso município cres-
cer a cada dia. São 
grandes projetos e 
muitos desafios. Con-
tudo, investir naquilo 
que faz o bem de to-
dos, fortalece o leque 
de mais projetos que 
beneficiam uma popu-
lação que cresce junto 
com a administração”, 
salientou a prefeita.

Monica Aguiar res-
saltou que programas 
e ações estão levando 
o município de Camo-
cim a ter evidência em 
todo o Estado do Cea-
rá, contando também 
com a eficácia e res-
ponsabilidade na admi-

Prefeita Monica Aguiar inaugura pavimentação 
asfáltica no Bairro Olinda

Obra da Praça Mais Infância é iniciada em Camocim
“A Praça Mais Infân-

cia terá quadra polies-
portiva, playground, 
academia ao ar livre, 
bicicletário, área para 
pic-nic e jardim, além 
de bloco de apoio com 
banheiros com acessi-
bilidade para os usu-
ários e fraldário, área 
administrativa, depó-
sito e banheiros com 
acessibilidade para os 
servidores. O projeto 
tem como foco, o de-
senvolvimento infantil 

e o estímulo a convi-
vência comunitária”, 
salientou Leonardo Ne-
ves, secretário da SEIN-
FRA de Camocim.

A prefeita Monica 
Aguiar considerou a 
importância da par-
ceria com o Governo 
Estadual, em benefí-
cio da população ca-
mocinense. “Mais um 
equipamento que le-
vará nossa cidade a 
ser destaque entre 
muitas outras. Nosso 

compromisso é promo-
ver aos pais de família 
que suas crianças pos-
sam interagir de for-
ma saudável no conví-
vio social. E com isso, 
procuramos fortalecer 
mais ainda, a parceria 
com o Governo do Esta-
do”, conclui a gestora, 
destacando a recente 
entrega da Areninha 
no Bairro Rodagem do 
Lago, outro equipa-
mento esportivo para 
os camocinenses.

fáltica das Ruas Moisés 
Cavalcante e Juazeiro, 
ambas no Bairro Olin-
da. Obra realizada em 
parceria com o Gover-

no do Estado do Ceará, 
por meio da Secretaria 
das Cidades. O evento 
contou também com a 
presença do deputado 

estadual Sérgio Aguiar 
e deputado federal Le-
ônidas Cristino.

“A ação tem como 
finalidade, assegurar 
aos moradores do mu-
nicípio, a requalifica-
ção da malha viária e 
sinalização vertical e 
horizontal de ruas e 
avenidas, estando esta 
etapa orçada em R$ 
725.800,00”, certificou 
Leonardo Neves, titular 
da Secretaria Municipal 
da Infraestutura.

Raimundo Nonato 
Lima, morador da re-
gião, expressou a satis-
fação em receber a pa-
vimentação no bairro. 
“Este é um momento 

onde todos saem ga-
nhando. Estamos sendo 
beneficiados por uma 
grande obra, onde a 
prefeita Monica mostra 
que somos merecedores 
dessa benfeitoria. Ter 
este asfalto, nas ruas da 
Olinda, nos faz sentir a 
garantia de dias me-
lhores, principalmente 
para a nossa locomoção 
diária”, concluiu.

De acordo com Leo-
nardo, nestes primei-
ros meses de 2018, 
18.000m² de asfalto fo-
ram concluídos no Bair-
ro Olinda, somando-se a 
10.000m² de calçamen-
to, distribuídos no Bair-
ro Rodagem do Lago.

“Intensificar melho-
rias para Camocim, é 
este o nosso compromis-
so. Afirmar a potenciali-
dade de grandes obras 
no município, é demons-
trar que estamos sem-
pre buscando fortalecer 
boas parcerias. Com 
isso, poder comparti-
lhar um momento como 
este como os nossos ca-
mocinenses, para que 
possam ter um asfalto 
de qualidade é abrir as 
portas para o desenvol-
vimento local. Tendo 
em vista os benefícios 
que as famílias terão, ao 
poder se locomover com 
mais segurança”, desta-
cou Monica Aguiar.

nistração das políticas 
públicas destinadas à 
população. Através de 
parcerias e inserção de 

projetos voltados para 
que as famílias e suas 
crianças tenham me-
lhor qualidade de vida. 

Além de proporcionar 
aos que visitam a cida-
de, uma visão positiva 
de seus atrativos.
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Av. Chermont Alves de Oliveira, B. Alto Brilhante - Tauá - CE

SÓ DIESEL
Vendemos peças para 

tratores, caminhão, 
carreta e utilitários

(88) 3437.4266 / 99979.3780

Enio / Gaúcho

Serviço Mecânico,
Torno e Solda em Geral

CE 164 - TAUÁ-CE 

• Restaurante
• Serviços de Buffet
• Lanches • Eventos
• Confraternizações

Desejamos muitas felicidades 
e sucesso ao prefeito de 

Quiterianópolis, 
Dr. Barreto, 

que dia 20 de junho completa 
mais um ano de vida. 

Parabéns!

Parabéns ao amigo radialista 
parambuense, 

Denilson Fernandes, 
que dia 30 de junho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Desejamos muitas felicidades 
e sucesso.

Parabéns em Tauá para 
professor 

João Álcimo, 
que dia 04 de julho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Felicidades e sucesso!

Felicidades a vereadora 
tauaense 

Williana Carvalho, 
que dia 11 de julho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns!

Desejamos muitas felicidades 
e sucesso ao médico 

traumatologista 
Dr. Agripino Magalhães, 
que dia 23 de junho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns!

Felicidades ao jovem médico 
boa-viagense, 

Maradona Barbosa, 
que dia 10 de junho completou 

mais um ano de vida. 
Desejamos sucesso e paz. 

Parabéns!

Muitas felicidades 
ao vereador tauaense, 

Luiz Tomaz, 
aniversariante do 

dia 03 de julho. 
Desejamos muita

paz, saúde e sucesso.

Desejamos muitas felicidades 
para o tauaense 

Neném Bodin, 
que dia 07 de julho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Felicidades!

Parabéns a acadêmica 
de nutrição 

Thaís Ferreira, 
aniversariante do dia 22 de 

junho. Desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde 

e sucesso!

Parabéns ao vereador 
tauaense 

Alaor Mota, 
aniversariante do dia 23 
de junho. Desejamos paz, 

saúde e sucesso.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

Rua Dondon Feitosa, 372 - Centro - Tauá-CE - Fone: (88) 3437.1235 / 99988.7200
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O município de 
Mombaça recebeu 
um investimento 

do Governo do Ceará que 
vai levar mais segurança 
para a população. A partir 
de agora, o efetivo poli-
cial da cidade passa a con-
tar com o reforço de um 
Batalhão de Policiamento 
de Rondas e Ações Intensi-
vas e Ostensivas (BPRaio). 
O governador Camilo San-
tana participou da soleni-
dade de entrega ao lado 
do prefeito Ecildo Filho, 
deputado Danniel Olivei-
ra e do secretário da Se-
gurança Pública e Defesa 
Social, André Costa.

Mombaça foi a 25ª ci-
dade cearense a receber 
o grupamento de polícia 
motorizada. Serão 32 po-
liciais militares, 12 motos 

Teve início nos dias 
11, 12 e 13 de 
maio o VI CIRCUITO 

MOMBACENSE DE VAQUE-
JADA com a 1ª ETAPA re-
alizada no Parque Labirin-

Cumprindo agen-
da em Fortaleza 
durante o mês 

de maio, o prefeito de 
Mombaça Ecildo Filho, 
esteve na FUNASA com o 
superintendente Dr. Ri-
cardo Silveira e conse-
guiu pelo próprio órgão 
a perfuração de poços 
profundos para as loca-
lidades de São Miguel, 
Riacho Verde, Araçá e 
Manoel Gonçalves.

Batalhão do Raio é instalado em Mombaça

e uma viatura. O investi-
mento para a implanta-
ção do batalhão custou 
cerca R$ 1,1 milhão. A 
sede exclusiva do BPRaio 
foi construída em parce-
ria com a Prefeitura.

O governador Camilo 
Santana destacou a agi-

lidade que o BPRaio traz 
para a atuação diária 
das forças de segurança 
no combate à criminali-
dade. “Nós estamos aqui 
lançando o Batalhão do 
Raio com uma sede fixa 
e que vem agregar ao 
trabalho já feito pela 

Polícia Militar. Momba-
ça é a primeira cidade 
com menos de 50 mil 
habitantes que está re-
cebendo o grupamento. 
É uma equipe de elite 
que passa por um trei-
namento de alto pa-
drão. É toda motorizada 

para poder ter acesso 
a qualquer lugar. É um 
policiamento fortemen-
te armado. Além disso, 
ainda tem uma viatura 
para dar apoio”, disse.

O prefeito Ecildo Filho 
agradeceu o trabalho e 
ações do governador Ca-

milo Santana para com o 
município de Mombaça e 
a todas as forças políticas 
envolvidas na implanta-
ção do BPraio, sendo bas-
tante aplaudido pela for-
ma democrática e cidadã 
em buscar o bem coletivo 
de seu povo.

1ª Etapa do VI circuito mombacense de vaquejada 
bate recorde de público e participação

Prefeito Ecildo Filho consegue liberação imediata 
de poços profundos via FUNASA
“Essa parceria entre 

o município e a FUNASA 
tem proporcionado im-
portantes ações de com-
bate à estiagem, pois 
vem resolvendo grande 
parte da falta de água 
que hoje assola nosso 
município. Com essa li-
beração pela FUNASA ga-
rantimos que possamos 
avançar e atender todo 
o município”, ressaltou o 
prefeito Ecildo Filho.

O prefeito ainda 
agradeceu o apoio do 
superintendente Dr. 
Ricardo, que não tem 
medido esforços para 
colaborar com o muni-
cípio e sua demanda, 
que também liberou a 
instalação dos poços 
com chafarizes nas lo-
calidades de Santa Rita, 
Cipó, Lajes (Carnaúba), 
Chico Preto (Cacimbas) 
e Trapiá.

to, Mombaça-CE, que tem 
à frente os Srs. Carlim e 
Dadá Lima.

Estiveram presentes 
no evento o Prefeito Ecil-
do Filho acompanhado da 

Primeira Dama Jakelini 
Evangelista, vereadores 
e secretários munici-
pais. Abrindo oficialmen-
te o Circuito, o Prefeito 
Ecildo Filho destacou a 
importância cultural e 
socioeconômica que o 
Circuito propicia para o 
município: “Serão inves-
tidos esse ano, mais de 
R$ 170.000,00. Não tenho 
dúvida que, na primeira 
etapa, movimentará no 
município o valor que está 
sendo investido em todo 
o Circuito, aquecendo a 
economia local, gerando 
empregos e fomentando 
a distribuição de renda”, 
disse o prefeito Ecildo.

Este ano, o Circui-
to terá 6 ETAPAS, com a 
participação dos Parques 
Labirinto e Haras Cana-
dá que no ano passado 

não integraram o bloco.  
A competição reuniu um 
público de aproximada-
mente 6 mil pessoas, e 
contou com a participa-
ção de vaqueiros, além 
do município, das cidades 
de Tauá, Acopiara, Pedra 
Branca, Piquet Carneiro, 
Juazeiro do Norte, Icó, 
Boa Viagem, Quixadá, 
Fortaleza, Iguatu, Ca-
nindé, Senador Pompeu, 
Catarina, Novo Oriente, 
Parambu.

No Circuito 2018, con-
tamos com 124 vaquei-
ros locais (Vaqueiros do 
Município) inscritos, su-
perando o ano de 2017 
em 65 inscrições. Isso se 
deve ao fato das vanta-
gens que circuito os pro-
porciona como senhas 
mais baratas, 2 motos 
exclusivas para disputar 

entre eles, inclusão do 
item naturalidade para 
se inscrever, isenção de 
obrigatoriedade de eta-
pas, premiação de me-
lhores colocados, dentre 
outras.

O AUTOMÓVEL 0KM, 
que é a sensação da pre-
miação esse ano, será 
disputado como prêmio 
extra entre os 20 VAQUEI-
ROS MAIS PONTUADOS ao 
final do circuito, já es-
tava no local do evento. 
Também será ofertado 
como prêmio extra,02 
MOTOS, ambas serão dis-
putadas somente entre 
os vaqueiros do municí-
pio, valorizando o com-
petidor local.

Outro incremento é a 
premiação dos 3 vaquei-
ros mais pontuados do 
Circuito nas modalidades 

ABERTA e VAQUEIROS DO 
MUNICÍPIO, onde o 1º re-
ceberá R$ 1.000,00 o 2º 
R$ 500,00 e o 3º 500,00.

A CATEGORIA FEMI-
NINA é outra novidade 
do Circuito, que terá R$ 
6.000,00 na premiação 
total. Em todas as eta-
pas, terá a Tropa Elite 
com R$ 1.000,00 em pre-
miação. Nesta etapa, fo-
ram feitas 25 senhas.

Esteve à frente dos 
Trabalhos – na LOCUÇÃO: 
Neto Caboré (Boa Via-
gem-CE); JUIZ DE PISTA: 
Cristóvão Jackson (Ja-
guaretama-CE); JUIZ DE 
ALTERNATIVA: Eduardo 
Dereco (Mombaça-CE); 
DELEGADO DA ETAPA: 
Pedro Henrique Dereco 
(Mombaça-CE).

Colaboração: 
Wagner Jota


